
1 

谷原小学校・十和小学校の統合に係る説明会 

《 令和3年10月22日（金）午後7時00分から午後7時45分 十和小学校 体育館 》 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 教育長あいさつ 

４ 事務局紹介 

５ 説明 

６ 質疑応答 

事 務 局 ： （事務局説明） 

司 会 ： 以上で説明が終了いたしました。続きまして、質疑応答に移ります。今回の説明

につきまして、ご質問やご意見がある方は挙手をお願いいたします。 

適正配置 

推進室長 

： せっかくの機会でございます。どんなことでもかまわないので、ご質問、ご意見、

ご要望でも結構です。 

市 長 ： それでは、私から１つ。谷原小学校の際もスクールバスについての質問が多かっ

たと、先ほどお話がありましたが、ここに書いてあるのは、２.５ｋｍを前提にとい

うふうに書いてあるんですね、２.５ｋｍじゃなければバスに乗れないのか、といわ

れたのですが、そういったことではなく、子どもたちが本当に危なかったり、例え

ば、１人で２ｋｍの道を歩かなければいけない、というようなときにはですね、ス

クールバスで通っていただけるような、道順ですとか、ルールの方を考えさせてい

ただきたいと思っています。 

現に、２.５ｋｍあるかないかギリギリのところで、現在、伊奈東小学校、伊奈小

学校にバスに乗っているお子さんもいますので、そういったところは、ぜひご相談

いただいて、ルート等を皆さんと一緒に考えていきたいと思っておりますので、よ

ろしくお願いいたします。 

教 育 長 ：  私からもお話しさせていただきたいのですが、本当に十和小学校さんも谷原小学

校さんも歴史があってということで、今、皆さん学校がどうなるんだろうと考えて

いる方もいらっしゃると思うのですが、これは、先ほど説明があった通り、統合準

備委員会で決定していきたいと考えております。教育内容につきましても、先ほど、

私のあいさつの中で、教職員の配置もやはり、配慮していきたいと思っております

ので、県にも要望いたしますし、市でもできればつけていきたいと考えております。 

今まで以上に充実した教育環境を整えていきたいと考えておりますので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
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適正配置 

推進室長 

：  今日でなくても結構ですので、統合に関しては私が所属しております、教育委員

会学校総務課の適正配置推進室というところで担当しておりますので、お電話でも

結構ですし、なにかお気づきの点がございましたら、いつでもご連絡いただければ

と思います。 

統合の方は、適正配置推進室で担当させていただいているのですが、今後、十和小

学校と谷原小学校の両校円滑な統合が進められますよう、保護者の皆様、地域の皆

様、学校の先生方にご協力いただきたく思います。 

今月、統合準備委員会を設置する予定なのですが、令和５年４月開校に向けて、子

どもたちからも、保護者の皆様からも、そして地域の皆様からも統合してよかった

と感じていただけるような学校づくりを目指していきたいと考えております。今後、

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

今回の説明会で２回目となります。３回目は、明日、谷和原庁舎の会議室で午前 

１０時半から行われますので、もしよろしければそちらのほうもご参加ください。

説明の内容は一緒でございます。もし、ご質問、ご要望等ある場合は、明日でも結

構でございますのでよろしくお願いいたします。 

 

７ 閉会 

以上 


